



Einladung zur 50. Bayerisch-Tirolischen Wallfahrt

Beitrag

Der Freundeskreis lädt ein zur 50. Bayerisch-Tirolischen Wallfahrt zur Ölbergkapelle in Sachrang am Sonntag, 17.09.2023, 10 Uhr und teilt mit:

Als Zelebrant hat der Hochwürdigste Weihbischof em. Dr. Bernhard Haßlberger, München und Freising, zugesagt. Als Schirmherr wird uns der verehrte Herr Landrat Otto Lederer die Ehre geben. Unser Herr Pfarrer Paul Janßen, Aschau, wird wieder die Fußwallfahrt von Aschau nach Sachrang leiten. Beginn ist um 04.45 Uhr am Pfarramt Aschau. Es wird wieder rege Teilnahme aus Aschau, Sachrang sowie aus dem gesamten Pfarrverbund Oberes Priental erwartet. Im Alten Schulhaus Sachrang besteht nach der Wanderung die Möglichkeit, sich frisch zu machen, Kleider zu wechseln und eine kleine Erfrischung einzunehmen.

Der H.H. Weihbischof em. Dr. Bernhard Haßlberger wird um 08.45 Uhr an der BAB 8, Ausfahrt Frasdorf von unserer Abordnung aus Polizei Prien, Bergwacht Sachrang und Freundeskreis begrüßt und nach Sachrang geleitet. Um 09.10 Uhr stellt Dipl.-Ing Ulrich Baretzky den Wallfahrtszug an der Kirche auf. Hier wird der H.H. Weihbischof mit einem Willkommensgruß junger Sachranger, des Ersten Bürgermeisters, des Ortspfarrers Herman Overmeyer, des Landrates, sowie des 1. Vorsitzenden des Freundeskreises empfangen. Kommandant Hptm Hubert Stein meldet als Ehrenkompanie die Königlich-Bayerischen Gebirgsschützen-Kompanie Aschau und stellt alle Fahnenträger und Abordnungen vor. Anschließend gegen 09.15. Uhr gehen die Gläubigen und der gesamte Wallfahrtszug betend zur Ölbergkapelle. Dort werden sie von Chor, Bläsern und Alphornbläsern begrüßt.

Der Tiroler Kirchenzug mit der Tiroler Schützenkompanie, Kommando Hptm Hannes Schwaighofer, kommt ab 09.15 Uhr von Wildbichel her.

Nach dem Wallfahrtsgottesdienst gehen beide Kirchenzüge sowie die Bayerischen und Tiroler Schützenkompanien gemeinsam zum Zelt an den Kaiserblick-Stubn. Hier werden der H.H. Weihbischof und die geladenen Ehrengäste zum Wallfahrtsmahl des Freundekreises, unterstützt von Kirche und Gemeinde, gebeten. Im Zelt wird es Speisen und Getränke zu günstigen Preisen geben. Das Zelt wird nach den schlimmen Wettererfahrungen aus dem letzten Jahr beheizt werden.

Der Freundeskreis bittet alle Gläubigen aus nah und fern zur traditionellen 50. Bayerisch-Tirolischen Wallfahrt zur Ölbergkapelle nach Sachrang zu kommen.

Text: Dieter Höpfner – Archiv-Fotos: Hötzelsperger (Wallfahrt 2009 mit Kardinal Reinhard Marx)



OLYMPUS DIGITAL CAMERA



OLYMPUS DIGITAL CAMERA





OLYMPUS DIGITAL CAMERA





OLYMPUS DIGITAL CAMERA





OLYMPUS DIGITAL CAMERA



OLYMPUS DIGITAL CAMERA



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Aschau
2. Bayerisch-Tirolische Wallfahrt
3. Bayern



4. Chiemgau
5. München-Oberbayern
6. Ölbergkapelle
7. Sachrang
8. Wallfahrt